

愛南トピックス



夏場の電気事故を防止しようと8月の「電気使用安全月間」に合わせて、南宇和電気工事組合(西崎良文理事長、17業者が加盟)の有志が、西海地域の独居高齢者9世帯の漏電調査と電気配線点検を行いました。(8/24)



南レク城辺球場に約320名の観客を集め、四国アイランドリーグplusの公式戦「愛媛マンダリンパイレーツVS徳島インディゴソックス」が行われました。試合前セレモニーでは、城辺ソフトボールクラブの子ども14名がセレモニーキッズを務めました。



一本松女性団体連絡協議会(中井周代会長)が、国道の清掃や花壇の管理など長年にわたるボランティア活動を通じて国道の環境美化に多大に貢献したとして、社団法人日本道路協会から表彰されました。(8/27)



御荘文化センターで開催された、日本舞踊「若紫乃の会(前田アイ子会主)」主催による福祉チャリティー「ゆかた会」の募金85,353円が、子どもたちの図書購入に使用してほしいと町教育委員会に寄贈されました。(8/27)



御荘B&G海洋センター屋内プールで、知的障害者更生施設「いちごの里」の入所者や職員等約50名が参加して海洋実習が行われ、プールで泳いだり、オープンデッキ型カヌーに乗ったりして楽しみました。(8/28)



伝統ある緑八朔相撲が、緑公民館前土俵で行われました。夏の暑さが残るなか、小学生の部(個人戦・団体戦)、一般の部(団体戦)の取組があり、最後の恒例「宮相撲」では、観客席が大きな拍手と歓声で沸きました。(9/1)

町長の行動

8月 南楽荘盆踊り大会(17日)、近畿南宇和高校同窓会総会(19日 大阪市)、愛媛大学医学部セミナー(20日)、道路整備要望(21日 高松市)、御荘夏まつり(21日)、愛媛大学学長面談(22日 松山市)、えひめ防災フォーラム・愛媛経済同友会納涼会(24日 松山市)、第2回まるごち!海のレストラン・愛媛県空手道選手権大会前夜祭(25日)、愛媛県空手道選手権大会(26日)、道路整備陳情(31日 東京都)など

9月 町総合防災訓練(2日)、宇和島地区広域事務組合議会定例会(3日 宇和島市)、トライアスロン実行委員会(4日)、土地改良事業団体連合会理事会(5日 松山市)、関東愛媛県人会大園遊会(9日 東京都)、キョクヨーマリン愛媛 出荷披露式(11日 松山市)など

表紙の写真コメント

9/2 正木地区の田んぼで行われたどろんこサッカー大会では、ロンドンオリンピックを思い起こさせるような熱い熱い戦いが繰り広げられました。